

Am Freitag (3.2.) hat auf dem Gelände der Leipziger Messe die Motorrad Messe Leipzig 2017 begonnen. Rund 300 Aussteller sind in diesem Jahr mit dabei. Viele Hersteller zeigen auf der dreitägigen Veranstaltung ihre Neuheiten des Jahres.

Leadin

Am Freitag (3.2.) hat auf dem Gelände der Leipziger Messe die Motorrad Messe Leipzig 2017 begonnen. Rund 300 Aussteller sind in diesem Jahr mit dabei. Viele Hersteller zeigen auf der dreitägigen Veranstaltung ihre Neuheiten des Jahres.

Bei vielen Herstellern beginnt die Markteinführung neuer Modelle in den Geschäften erst Mitte März. Auf der Motorrad Messe Leipzig kann man sie schon jetzt sehen, das macht für viele Zweiradfans den Besuch natürlich besonders reizvoll. Die Trends in diesem Jahr: nackte Motorräder, ohne viel Verkleidung und Retro Bikes - alte Modelle neu aufgelegt. Neben den Fahrzeugen und dem Zubehör geht es in Leipzig auch um die Show. Im Rahmenprogramm gibt's Modenschauen, Stuntshows und Fachgespräche zu den aktuellsten Fahrzeugtests.

Tim Kuchenbecker, Nachrichtenredaktion ... Leipzig